

Paris, le 8 décembre 2017

Communiqué de presse

Protection Maternité : L'UNPS exige l'équité !

L'UNPS déplore qu'à l'issue des débats ayant conduit à l'adoption de la LFSS 2018, le Gouvernement ait demandé le retrait de son amendement relatif à l'extension du dispositif social maternité / paternité, accordé aux seuls médecins de secteur 1, à l'ensemble des professionnels de santé.

L'UNPS ne comprend pas les motifs invoqués par le Gouvernement, notamment lorsque celui-ci affirme que « *En effet, le dispositif qu'il est prévu d'étendre est spécifiquement adapté à la situation particulière des médecins.* » La situation des femmes médecins serait-elle différente de celle des autres femmes professionnelles de santé enceintes ?

L'UNPS s'engage à tout mettre en œuvre pour continuer de porter cette idée d'équité fondamentale visant à étendre le dispositif social maternité à l'ensemble des professionnels de santé.

Cf : amendement porté par l'UNPS

Cf : communiqué précédent <https://www.unps-sante.org/communiqués/annee-2017/>

Contact presse : Daniel PAGUESSORHAYE – Président – 06 89 49 91 23